



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報

【名詮自性】(みょうせんじしょう)

名が本質をあらわすことをいう



Lend a Hand

手を貸そう

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

世界理解月間

第826回 平成16年 2月25日(水)

【本日のプログラム】

- | | |
|-------------------|---|
| 1. 食 | 事 |
| 2. 点 | 鐘 |
| 3. ロータリーソング | |
| 「それでこそローター」 | |
| 4. 四つのテスト唱和 | |
| 5. 会長の時 | 間 |
| 6. 幹事報告 | |
| 7. 委員会報告 | |
| 8. ロータリー創立記念プログラム | |
| 9. 点 | 鐘 |

- 次回予告
- ★ 3月3日(水)
会員卓話
後藤明夫君
3月セレモニー
理事・役員会
 - ★ 3月10日(水)
ロータリーの歴史と道徳

佐土原ロータリークラブ

例会日	毎週水曜日(12:30~13:30)	会長	中武 幹雄
例会場	石崎浜荘 ☎0985-73-1913	副会長	林 厚雄
事務局	宮崎県佐土原町大字下郷町3887-17 ☎880-0212	幹事	梶田與之助
	TEL及びFAX 0985-73-7170	会計	岩切 正司
		会報委員長	池田 仁志

第 8 2 5 回例会記録 (2004. 2. 18)

☆会長の時間

会長 中 武 幹 雄 君

You Hello They are 825 Times Regular Meetings Today

(皆さん今日は、今日は第825回の例会です) 始めにビジターを紹介致します。

高鍋RCの次期ガバナー補佐 野崎哲彦君と黒木昭昌君です。後ほど野崎君にはご挨拶を頂ければと思います。そして、又、太田君が我々にとって嬉しい方をお連れ頂きました。例会を体験にお出での、上甲信夫さんです。こちら後も太田君にご紹介して頂きましょう。また、5分間ほど時間を頂いて、環境についてお話される事務の桜井さんの娘さんをお迎えました。

今夜はBグループの炉辺会議もあります。Bグループの方ばかりでは無く、時間のある方はどうぞご参加下さい。会場は梶田さん宅が都合が悪く、急遽「かぼちゃ」に変更しております。時間は18:30開催です。

昨夜は4RC 合同例会及び合同観桜会の打合せを致しました。詳細については幹事から報告して頂きます。

先週は休日の為、例会は休会でした。1週休みになると長い事皆さんとお会いしていない様な気がします。

今月のテーマは「世界理解月間」となっております。皆さん世界を理解するという事はどの様な事なのでしょう？私には難しく分かりません。しかし、今日はそれに因んだお話をしたくて、昨日まで色々文献を検索しました事をご紹介したいと思います。それは「ロータリアン個人個人が世界平和を求め、行動した結果、その努力が大きな力と成り、その事が国際的親善に貢献し、影響を与えるという事でした」 そう言った事から、1958年(昭和33年)に「世界理解週間」が定められました。9月15日を含む週だったそうです。そ

の後、1981年度(昭和56年)には2月を「世界理解月間」と定められたのは創設者、ポール・ハリスが友人3人と最初に会合を持ったのが2月23日であった事から決められ、現在に至っています。インドに「汝の隣人に会え・彼と話し合え・そうすればそこに平和があるだろう」という諺があるそうです。ロータリアンの奉仕は、黙々として行う奉仕でなければなりません。ロータリーの基本方針の中に「奉仕の理想に結ばれた事業と、専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進する」とあります。溯りますが、1954年(昭和29年)にRIは「平和への七つの道」と題する本を発刊されているそうです。地球には幾多の国があります。そしてそれぞれそれなりの社会生活を送って生きています。他の国の人と私たちは何か違いがあるのでしょうか。今日日本はある意味では平和であります。他の国では争いがあり、貧困に悩む国もあります。飢えに苦しむ国があり、それらの事を私達ロータリアンは現実から眼を逸らさず、まず知る事から始めなければならぬ様に思えます。そして本年度のテーマ「Lend a Hand 我貸す」が生まれたのではないかと思います。そこで今日は先週報とダブリますが、「平和への七つの道」を再度紹介したいと思います。

1. 愛国の道：ロータリアンは、狭い愛国主義を越えて、国家間の理解と親善と平和の推進に対する責任を分担している事を自覚する。ロータリアンは国家的又は人種的優越感をもって行動する如何なる傾向にも反対する。
2. 和解の道：ロータリアンは、他国の人々との協調について共通の地盤を求めそれを拡大する。
3. 自由の道：ロータリアンは、個人の自由を守るために法と秩序の支配を擁護し、以て思想、言論、集会の自由、迫害と畏怖からの自由及び欠乏と恐怖からの自由を享受することができるようにする。
4. 進歩の道：ロータリアンは、何処かに貧困があれば全体の繁栄が脅かされる事を考え、世界の全ての人々の生活水準を向上する事を目的にした活動を支持する。
5. 正義の道：ロータリアンは、人類に対する正義の原則を支持し、この原則は基本的なものであって広く世界中に行われなければならない事を認めろ
6. 犠牲の道：ロータリアンは、常に国家間の平和を推進する事に努め、この理想の為に喜んで個人的犠牲を払う用意がある。
7. 忠節の道：ロータリアンは、国際親善への第1歩として、他人の信条を理解するという精神を強調し、実践し、そして、ある基本的な道徳的、精神的基準が存在し、それが実行されれば、必ず豊かな充実した人生が実現するものと確信する。

以上、参考になられたでしょうか。1959年(昭和34年)発行のSeven paths to Peace(平和の道)からの抜粋でした。

“一口メモ”

RI世界本部(RI World Headquarters)は米国イリノイ州エバンストン、シャーマン・アベニュー-1560のOne Rotary Center 郵便番号60201-3698に設置されている世界本部事務局があります。世界本部は北米・メキシコ・中米・カリブ海沿岸諸国・南米北部・ロシア東部・南極のクラブや地区の会員のための事務を取り扱う事になっています。

With this Chairman Time It Finishes Thank you (これで会長の時間を終わります、有り難うございました)

☆幹事報告

幹事 梶田 與之助 君

1. 例会変更通知

①2月23日(月)の例会は夜間例会の為、
時間 19:00
場所 ホテル・プラザ 〇に変更
宮崎南 RC

②2月27日(金)の例会は夜間例会の為、
時間 18:00
場所 ホテル・メリージュ 〇に変更
宮崎西 RC

2. 4RC(鶴・鶴・鶴・鶴)合同例会及び合同観桜会のお知らせ

当クラブの担当で、下記のように開催致します。

記

- 開催日時 平成16年3月28日(日)
登録 11:00~11:30
例会 11:30~12:00
親睦会 12:00~14:00
- 開催場所 久峰総合運動公園
- 登録料 ¥4,000(銀額)

●各クラブの分担

- *総括……………佐土原RC
- *出席関係……………各RC
- *会場設営・宴会関係…佐土原RC
- *例会関係……………佐土原RC

●乾杯の音頭 佐土原RC

会長 中武幹雄

●万歳三唱 宮崎北RC

会長 李 恒福

●その他

弁当、オードブルの手配

佐土原RC継継 太田 忍

飲食物の手配

佐土原RCサア 田村勝二

会場設営

佐土原RC継継 福井輝文

以上、概略ですが、あと皆さんに色々お願いする事があると思います。ご協力の程、よろしくお願い致します。

野菜のお話

“ニガウリ”

ニガウリは熱帯アジアが原産で、日本には江戸時代に中国から入って来たと言われていいます。表面にイボ状の凹凸と独特の苦味があるのが特徴です。そのイボ状の凹凸は、その部分に水分をと加え蓄え、雨量の少ない土地に適応するためのものです。国内では沖縄が主な特産地ですが、九州でも生産されており最近ではハウス栽培により、各地で生産されています。和名を「ツルレイシ」といいます。沖縄では「ゴーヤ」と呼ばれていて、最初に作った人の名前が胡屋(ゴヤ)氏だったと言う事から名づけられた説もあります。

NHKの朝のドラマ「ちゅらさん」の放映で全国的にニガウリが普及して、栄養豊富な野菜として一般家庭でも食する様になって来ました。ニガウリは野菜の中でもパセリやブロッコリーに次いでビタミンCが豊富です。しかもニガウリに含まれるビタミンCは加熱しても壊れにくいのです。VCは夏風邪の予防に繋

がります。独特の苦味成分は「モモルデシン」という成分で、胃腸を刺激して食欲を増進させる働きがあり、夏バテ防止に最高です。県内では、現在西都市を中心にハウス栽培により、年中食する事が出来ます。

☆出席報告

副委員長 岩下 廣美 君

会 員 数	27名
例 会 出 席 者	21名
出 席 率	78%
メ-クアップ者数	3名
修 正 出 席 率	89%
欠 席 者 名	齋藤 麗 嬢

☆会員増強委員会

委員長 正岡 文郁 君

先週、太田君が推薦して、例会体験にお見えの荒武さんは是非入会したいとの返事を頂きました。3月3日(水)の例会日に入会の予定です。略歴の紹介を致します。

氏名 荒武 義博氏
住所 佐土原町大字下田島97番地1
生年月日 昭和28年11月10日(50歳)
職業 家電販売
家族 妻 由美さん(家職)
長男 史也君(高1年)
長女 美穂さん(中2年)
次男 祐也君(小3年)
実母 文子さん
趣味 歌、パソコン、ゴルフ

久しぶりの入会者で、3月3日を本当に楽しみにしております。そして、又、今日は入会予定の方をお迎え致しました。

☆親睦委員会

委員長 太田 忍 君

2月11日の歯車会ゴルフコンペにご参加の皆様、大変お疲れさまでございました。天候にも恵まれ、ちょっとしたアクシデントもありましたが、楽しく親睦が出来ました。因に当クラブの佐藤君が優勝でした。拍手！本日お連れしました、上甲氏は本人のご都合で4月に是非、入会したいとの事です。よろしくお願い致します。

♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡
Happy Voice

結婚記念日のお祝いを有り難うございました。今年で35回目になる訳です。体には気をつけて、50回位までは生きていたいものです。正岡 文郁 洋子

誕生日のお祝いをいただき、有り難うございました。未だしばらくは年を重ねたいと思います。正岡 洋子

“光陰矢の如し”でいつの間にやら84歳、結婚59年目になります。之からも家内共々仲良く、ガンバリ度いと思しますので宜しく願い申し上げます。本日はお祝いを戴き、本当に有り難うございました。

濱田松太郎 操

♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡

ポール・ハリスフェローの認証伝達式

本日、藤堂孝一君に認証状とメダルの伝達式を行い、皆で拍手を送りました。